わんぱく楽校・ふれあいいきいきカナマルサロン

コミュニティセンター多目的ホールにて、わんぱく楽校の子どもたちと保護者(計40名)に、ふれあいいきいきカナマルサロンの高齢者(25名)を加え、合同で三世代交流行事を行いました。

寄せ植えでは、色とりどりの花苗5種類を植えました。 各家庭の玄関を華やかににぎあわせたことでしょう。

その後、おそらく子どもたちにとっては初めて体験する 「ペタンク」に挑戦!悪戦苦闘しながらも笑顔で楽しみま した。







12月13日

お一人暮らし高齢者ふれあい訪問 ~手作り弁当配食~ 民生・児童委員



コミュニティ活動の一環として、今年も飯山北地区内 70歳以上で一人暮らしの皆さまの配食希望者232世帯を対象として、ふれあい訪問(手作り弁当配食)を行いました。新型コロナウイルスの流行中でしたが、感染防止対策を講じて実施しました。

このお弁当は、食生活改善推進協議会の皆さんに早朝より心を込めて作っていただいたものです。民生委員及び福祉ママが、お弁当を持って訪問させていただいた際には、対象者の生活状況や健康状態の把握及び緊急時の対応等についても相談する機会ともなり、相互の理解を深めることにも繋がりました。

後日、お弁当がとても美味しかったとの評判を聞き、 今後も高齢者の見守り活動の一環として継続したいとの 思いが強くなりました。





